



Klinikum rechts der Isar



Technische Universität München



Einladung

zur Eröffnung des

Interdisziplinären Hand - Zentrums IHZ

Am 11. April 2013 um 17:00 Uhr

Im Empfang

der chirurgischen Notaufnahme



Hiermit laden wir Sie sehr herzlich zur Eröffnungsfeier des neu gegründeten Interdisziplinären Hand-Zentrums IHZ im Klinikum rechts der Isar ein.

Das IHZ bietet die modernsten Techniken und Konzepte zur Behandlung von allen Erkrankungen der Hand und des Handgelenks. Unser interdisziplinäres Team bietet hierfür die besten personellen Voraussetzungen.

Vor diesem Hintergrund freuen wir uns auf eine weitere vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Dr. Stephan Deiler
Oberarzt

Dr. Kai Megerle
Oberarzt



Programm:

Begrüßung: Prof. Dr. R. Gradinger, Ärztlicher Direktor
Klinikum rechts der Isar

Ansprache: Prof. Dr. P. Biberthaler,
Klinik und Poliklinik für Unfallchirurgie

Ansprache: Prof. Dr. H.-G. Machens,
Klinik für plastische Chirurgie
und Handchirurgie

Eröffnung mit Umtrunk und Büffet



Antwortfax: 089 - 4140 4890

Gerne komme ich zur Eröffnungsfeier am 11. April 2013

Anzahl der Personen

Vorname/Name

Datum/Unterschrift